



Hattersheim, 7. Februar 2023

Elternbrief Februar 2023

Liebe Eltern,
anbei die neuesten Informationen:

Personal

Glücklicherweise haben wir noch zwei Verträge abschließen können: Seit Anfang Februar unterstützt uns Adrian Brunnhöfer, der Lehramt studiert und nachmittags auch in der Betreuung arbeitet, mit einigen Stunden am Vormittag. Er wird drei Klassen im Rahmen von Deutsch & PC sowie im Förderunterricht unterstützen. Außerdem begrüßen wir Theresa Kaczmierczak, die als UBUS-Vertretung für Frau Schäfer in einigen Klassen eingesetzt sein wird. Wir wünschen beiden einen guten Start in der Regenbogenschule!

Wir haben zwar immer noch viele offene Stunden – dennoch ist der Fachunterricht abdeckt und auch Deutsch&PC sowie Förder- und Forderstunden können stattfinden.

AGs

Es haben sich wieder sehr viele Kinder für eine AG interessiert: In den Jahrgängen 1 und 2 gab es ganze 96 AG-Anmeldungen - davon konnten wir 26 Kindern zusagen, 70 Kindern mussten wir leider eine Absage erteilen. In den Jahrgängen 3 und 4 gab es 69 Anmeldungen - hier konnten wir 24 Kindern zusagen, 45 Kindern haben leider eine Absage erhalten.

Das Interesse ist also nach wie vor größer als das Angebot. Wir hoffen, dass wir im kommenden Schuljahr personell besser aufgestellt sind, so dass das AG-Angebot ausbauen können.

Die Arbeitsgemeinschaften des 2.Halbjahres starten diese Woche.

Bücherei- und Pausenaufsichten

Mittlerweile sind über 350 Kinder an unserer Schule. Unser Pausenhof und die Bücherei sind in der großen Hofpause von 10:00-10:30Uhr entsprechend voll. Zwar beaufsichtigen jeweils 5 Lehrkräfte die Kinder auf dem Pausenhof und vor den Toiletten und jeweils 2 Lehrkräfte die Bücherei, dennoch ist es eine Herausforderung. Da wir personell keine weiteren Aufsichten stemmen können, würden wir uns sehr über Elternhilfe freuen!

Beispielsweise könnten Eltern in der Bücherei aushelfen (Bücher einräumen, Gang beaufsichtigen, Verleih, etc.) oder auf dem Pausenhof Pausenspiele anbieten (Seilspringen, Wurfspiele, etc.).

Interessierte Eltern können sich gerne per Mail oder telefonisch an die Schule wenden!

Verkehrssituation

Leider ist die Verkehrssituation morgens an der Schule katastrophal. Es fahren sehr viele Autos auf der Friedrich-Ebert-Straße, teilweise auch zu schnell, und vorbei an vielen Schulkindern und parkenden Autos. An der Kurve zur Astrid-Lindgren-Straße lassen viele Eltern ihre Kinder aus dem Auto steigen. Dadurch kommt es zum Stau und es stellt auch für viele Kinder eine große Gefahr dar. Außerdem blockieren einige Eltern die Parkplätze der Lehrkräfte und Mitarbeitenden

der Schule. Viele Kinder haben schon gefährliche Situationen morgens erlebt und mehrfach im Kinderparlament zur Sprache gebracht, dass sie sich eine Änderung wünschen, damit sie sicher in die Schule kommen können.

Zwar sind wir auch mit der Stadt im Gespräch über eine Lösung, wir brauchen jedoch auch Ihre Hilfe: **Bitte lassen Sie ihre Kinder zu Fuß zur Schule gehen!** Falls ihr Kind den Weg nicht alleine laufen kann, sprechen Sie sich mit anderen Eltern aus der Klasse oder Nachbarschaft ab und organisieren Laufgemeinschaften. Das Laufen tut den Kindern und der Umwelt gut. Und es sorgt für weniger Verkehr und mehr Sicherheit für unsere Kinder!

Fasching

Am **Freitag, den 17. Februar**, findet in der Schule unsere Faschingsfeier statt. Die Kinder dürfen an diesem Tag gerne verkleidet kommen. Außerdem wird es wieder ein Buffet und verschiedene Angebote geben (wie Kinderschminken, Disco, etc.). In den nächsten Tagen erhalten Sie von unserem Faschingskomitee einen Elternbrief in der Postmappe Ihres Kindes. Bitte schauen Sie also in die Postmappen der Kinder.

Am Montag, den 20.02. und Dienstag, den 21.02. ist schulfrei (bewegliche Ferientage), wie bereits zu Schuljahresbeginn angekündigt. Am Mittwoch, den 22.02. (Aschermittwoch) ist regulärer Unterricht.

Verschiedenes

Anfang März findet der **Pangea-Mathematik-Wettbewerb** für die Jahrgänge 3 und 4 statt. Damit soll die Freude am Knobeln und Grübeln, an Logik und Rechenkunst bei den Kindern geweckt werden. Der Wettbewerb startet mit einer Vorrunde, in der 15 Aufgaben gestellt werden, die innerhalb von 45-60 Minuten zu lösen sind. Wer die Vorrunde erfolgreich besteht, qualifiziert sich für die nächste Runde. Weitere Informationen finden Sie unter: www.pangea-wettbewerb.de

Zur Erinnerung: **Am Montag, den 06.03. ist schulfrei** (pädagogischer Tag der Schule und der Betreuung).

Bei Fragen können Sie sich gerne an uns wenden.

Uwe Simon

Kerstin Knössl